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REUNIÃO ORD1NARIA DE 

Aos dez dias do mês de Dezembro, nesta Cidade de Avei ro, Edi fício dos 

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal compareceram todos os 

membros do Executivo Municipal, a fim de reunirem. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeitan

te ao dia sete do mês em curso, que apresenta um saldo de dez mi IhÕ€s quinhentos 

e noventa mi I duzentos e setenta e dois escudos e dez centavos, em dinhei ro, e 

três mi lhões sessenta e sete mi 1 setecentos e oitenta e sete escudos e cinquenta 

centavos, em documentos de despesa. 

TURISMO: - Apôs troca de impressões e por proposta do Sr. Capi tão Mo
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rei ra Tavares, foi deliberado, por unanimidade, oferecer um pequeno beberete aos 

participantes na "Reunião dos Delegados do Continente e Ilhas da Junta Nacional 

dos Produtos Pecuar i os!", a re a l izar em Avei ro em 13 e 14 do mês em curso. 

CULTURA: - Pelo Sr. Vereador Custôdio Ramos foram apresentados os 

seguintes assuntos: 

Subsídios: - Apôs troca de impressões, foi deliberado, por una~imida

de, conceder ao Conservatôrio Regi onal de Aveiro "Calouste Gulbenkian", um subsí

dio da quantia de trezentos mi I escudos, com referência ao ano em curso. 

Oferta de Micro-Computadores: - Aquele Sr. Vereador informou que o 

Ministêrio da Educação possui micro-computadores destinados às Autarquias Locais, 

para serem uti I izados em programas de animação cultural na área da informática, 

pelo que propôs que se oficie a perguntar se e xistem alguns disponíveis, para se

rem entregues a Avei roo Mais comunicou que, em caso afi rmativo, será apresentado 

à Câmara um plano detalhado de util ização, em colaboração com o Departamento de 

Electrônica e Telecomunicações da Universidade de Avei roo 

Foi deliberado, por unanimidade, concordar. 

Arquivo Distrital de Aveiro: - A Câmara tomou conhecimento de um ofí

cio do Arquivo Distrital de Aveiro, que aqui se dá como transcrito, através do 

qual se solicita que, ao abrigo do que dispõe ~ Decreto-Lei n~ 149/83, de 5 de 

Abri 1, seja facultada a vista a toda a documentação histôrica existente na biblio

, 
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teca municipal, referente ao Concelho e Distrito de Avei ro~ tf r 

Ouvidos os esclarecimentos prestados pelo Sr. Vereador Custódio Ra

mos, a Câmara Municipal concluiu que não se compreende a que documentação aque

le ofício se refere, pois nunca por nenhum membro do executivo foi negado, por 

não sol icitado, o acesso a qualquer documentação, porventura existente nos ar

quivos municipais, pelo que foi deliberado, por unanimidade, informar em confor

midade. 

AUTOS DE VISTORIA E DE MEDIÇAO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e de medi ção 

de trabalhos: 

-3a. situação da ob ra " Exec ução das Redes de Aguas, Esgotos e E1ec

tricidade, no Edifício Polivalente da Ta i pa'", adjudicada a Silvério da Cruz Fer

rei ra Dias e outro, da quantia total de trezentos e vinte e cinco mi I e quinhen

tos escudos; 

-2a. si tuação da obra "Reposição de Pavimentos em S. .Iac i n to'! , adju

dicada a Joaquim Alves Scrs, Lda., da quantia total de três mi l hoe s seiscentos e 

oitenta e seis mi I quatrocentos e trinta escudos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes os seguintes processos de obras, acer 

ca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

-N9 482/84, de Elísio Perei ra Cardoso, a apresentar projecto para 

construir uma moradia no lugar da Azenha da Moita, freguesia da Oliveirinha. Em 

sequência da deliberação tomada em 5 de Novembro, último, e face às informações 

constantes do processo, foi del iberado, por unanimidade, deferi r a localização 

da construção; 

-N9 603/84, de João Gomes Gonçalves da Vi tória, a requerer informação 

sobre a possibi lidade de construir na zona de Santiago. lidas as informações apen

sas ao processo e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, en

carregar o Gabinete de Urbanização de elaborar o plano de urbanização e respecti

vo regulamento da zona em causa, para, posteriormente, o processo voltar a ser 

apreciado; 

-N9 224/83, de Maria ldália de Sousa Rodrigues, a requerer a revisão 

do seu processo de obras. lidas as respectivas informações, foi deliberado, por 

unanimidade, deferir; 

-N9 349/84, de António Manuel Vergas Rodrigues e outro, a apresentar 

projecto para a construção de duas moradias geminadas no Caião-Esguei ra. Após 

demorada troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir, devendo 

o requerente apresentar o respectivo loteamento. 



dispõe a parte final do n ~ 1 do citado Artigo 2~~noL~an~Jp;::-~ 

acontecer. Aludiu, depois, o procedimento que vem sendo se~~do nQq~e respei

ta as empreitadas de abertura e pavimentação de vias municipais, em que se tem 

feito consulta às empresas da regi ão, as. quais apresentam propostas de preços 

unitários por metro. Como o concorrente preferido - preço mais baixo - em regra 

não tem capacidade de resposta para todas as obras incluídas no Plano de Activi

dades, - continuou o Sr. Presidente - são as mesmas adjudicadas a outros dos con 

correntes desde que aceitem o preço unitário apresentado pela fi rma preferida . 

Enalteceu as vantagens de tal orientação que também mereceu da Inspecção de Fi

nanças o seguinte comentário constante do correspondente relatório: "Embora a 

assunção de despesas nos termos indicados não tenha o expresso apoio legal, nao 

temos dúvidas em reconhecer não só a sua eficácia, traduzindo, no fundo, uma efi

ciente ge s t ão autárquica. sem pôr em causa os fins que se pretendem salvaguardar 

com o recurso aos concursos, devendo, porém, em nosso entender, submeter-se esta 

prática à aprovação ou rati ficação, conforme os casos da Assembleia Municipal, 

na qualidade de órgão fiscalizador de actuação do executivo e para cumprimento 

do disposto no n? 2 do Artigo 4'? do Decreto-Lei n '? 390/82". Imediatamente a se

gui r, o Sr. Presidente informou que no domínio dos fornecimentos há, também, to

da a conveniência em fixar o valor, até ao qual é dispensada a realização de co~ 

curso público. A finalizar e de harmonia com a deliberação tomada na reunião de 

17 de Setembro, ültimo, o Sr. Presidente confirmou que relativamente à obra da 

la. Fase do Centro Coordenador de Transportes, cujo concurso 1imitado, foi deli

berado abri r - reunião de 14 do referido mês de Setembro -, a orientação seguida 

se deve à ci rcunstância de a mesma obra vir a ser comparticipada pelo FETT, com 

a importância de vinte mil contos, se, efectivamente, tiver início no ano que 

decorre. Após demorada troca de impressões acerca do assunto foi, u~a vez mais, 

sal ientada a vantagem de não realização de concursos públicos, tanto no que diz 

respeito às empreitadas como aos fornecimentos, tendo em vista a demora que tais 

processos encerram o que onera considerâvelmente os respectivos custos. De se

gui da , foi o assunto posto à votação, tendo sido deliberado, por unanimidade: 

PRIMEIRO - Fixar em vinte mil contos o valor a partir do qual esta Câmara Muni

cipal, obrigatoriamente, terá de executar todas as obras mediante concurso públi 

coo SEGUNDO - Fixar em quinze mil contos o valor a partir do qual todos os for

necimentos terão de ser feitos com precedência de concurso público. TERCEIRO 

Submeter ã consideração da Assembleia Municipal, nos termos legais, a or ientação 

que foi adoptada e que se pretende continuar, no que respeita às obras de aber

tura e pavimentação de vias municipais. QUARTO - Manter as delibera ções tomadas 

nas reuniões de 14 e 17 do passado mês de Setembro, sol icitando à Assembleia 
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Municipal a ratificação respectiva, no que respei~ ~ aber I imi

~dopara a ' la. Fase do Centro Coordenador de Trans portes. 

MERCADO MANUEL FIRMJNO - ARREMATA Ao DE UMA LO A:- No seguimento da 

deliberação tomada em 26 de Novembro, último, que resolv pôr à arrematação a 

loja número q6 do Mercado Manuel Firmino, foi deliberado, por unanimidade, fixar 

a respectiva base de licitação na quantia de cem mi 1 escudos e os lanços em qui

nhentos escudos, devendo o estabelecimento a instalar funcionar só com acesso pe

lo interior do Mercado, não sendo permitida a construção de qualquer porta para 

o exterior. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - CONTRATOS: - Face ao ofício dos Serviços 

Municipalizados, que aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, 

conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no 

contrato a celebrar com a firma GKN KELLER, S.R.L., referente à"execução de um 

furo de pesquisa e eventual ca ptação de água subterrânea no sector Norte de Avei 

rol I. 

PLANO DE URBANIZAÇAO SA-BARROCAS: - Em sequência da deliberação já 

tomada sobre o assunto e depois de demorada troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, considerar aprovado o plano em epígrafe, bem como O respectivo 

regulamento, o qual aqui se dá como transcrito. 

Foi ainda deliberado, por unanimidade, levar o assunto à considera

ção da Assembleia Municipal, nos termos legais. 

BAIRRO SOCIAL DO CAIAo - CONSTRUÇ~O DE 6q FOGOS - lA. FASE: - No se

guimento da deI iberação tomada na reunião real izada em 25 de Setembro, último, 

que aprovou uma proposta no sentido de ser feito ao Instituto Nacional de Habita 

çao um pedido de financiamento para a construção de 6q fogos no Bai rro Social do 

Caião, o Sr. Presidente deu conhecimento dos valores que irão servir de base ao 

citado pedido de empréstimo, com referência â tipologia dos fogos a construi r, e 

que são os se gui n t es : TI - um milhão e oitocentos mi 1 escudos; T2 - dois mi lhões 

e quatrocentos mil escudos; T3 - dois milhões e oitocentos mi I escudos e Tq - três 

mi lhões e duzentos mi I escudos. 

Seguiu-se troca de impressões, tendo sido deliberado, por unanimida

de, concor~aOrlaqueles valores e, ainda, levar o assunto à consideração da próxi

ma Assembleia Municipal. 

PLANO DE ACTIVIDADES E ORÇAMENTO ORDINARIO PARA 1985: - Houve demor~ 

da troca de impressões acerca da elaboração de tão importantes documentos, em 

que intervieram todos os membros do executivo, tendo sido deliberado, por unani
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m;dade. convocar uma reun;ão extraord;nâr;a para~ 9.00 toras 

destinada a apreciação e aprovação dos mesmos. 

SERVICOS MUNICIPALIZADOS - PLANO DE ACTIVIDA 

RIO PARA 1985: - O ,Ve re ado r Sr. Eng'? Sequeira Pereira fez~uma larga explanação 
- ,. f se. . acerca da elaboraçao dos documentos em eplgra e, ao que/seguIu troca de Impres

sões, tendo sido del iberado, por unan imidade, que o assunto seja de novo aprec ia

do na reunião extraordinâr ia do executivo, a convocar para o próximo dia 17 do 

mes em curso, pelas 9.00 horas. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - SUBSrDIO DE FUNERAL: - Foi del iberado, por 

unanim idade, autoriza r o pagamento da quantia de oito ~ i l e quinhentos escudos, 

a Maria Adelaide Rodrigues da Silva, respeitante a subsídio de funeral devido pe

la morte de seu marido, Manue l Gomes Correia. 

FORNECIMENTOS - AQUISiÇÃO DE MOBIL1ARIO E EQUIPAMENTO PARA AS NOVAS 

INSTALAÇDES : - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento das factu

ras da Papelaria Rodrigues, N'?s. 1064, 1085 e 1092, das quantias de duzentos e 

vinte e sete mi I quinhentos e vinte escudos, duzentos e dezassete mi I cento e 

oito escudos e cento e dois mi 1 setecentos e vinte escudos, respectivamente, res 

peitantes ao fornecimento de arquivos, esti radores e cadei raso 

LIXEIRA MUNICIPAL: - Ouvida a informação verbal prestada pelo Sr. V~ 
reador Eng'? Vítor Si lva, foi deliberado, por unanim idade, autorizar o pagamento 

da quantia de um mi l hão c inquenta e três mi 1 setecentos e cinquenta escudos, a 

João Carlos Graça, referente ao aluguer de máquinas que se dest inaram ã execução 

de obras na li xei ra . 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foram presentes e aprovados os autos 

de recepção definitiva das obras abai xo indicadas, todas adjudicadas ã Firma Joa

quim Alves, Sucrs, Lda., bem como restitui r os décimos que se encontram retidos 

como depósitos de garantia: "Pavimentação da Rua das Quintãs entre o Restaurante 

João Capela e a Passagem de Nível da Estação do C.F. de Quintãs, Quinta do Pica

do"; "Pav l men t a çao da Rua da Caldei ra - Vi lar - Avei ro"; "Pavimentação em Tapete 

Betuminoso no Parque de Estacionamento em frente ao Cemitério de Verdemi lho"; 

"Alargamento e Beneficiação da E.M. 583-3 (Es t rada de Tabue ira) "; " Pavi me nt a ção 

em Tapete Betuminoso na Avenida Dr. Lourenço Pei xinho, entre a Ponte Praça e o 

Monumento ao Soldado Desconhecido"; "Pav i men t a çjio da Rua da Igreja a Poente da 

Fábrica de Tintas Dan ka l"; " Paviment ação da Rua do Vale, Barrega, lu gar da Quin

ta do Picado, fre guesia de Aradas"; "Pavimentação a Betuminoso da Rua do Chão do 

Rato, lugar da Quinta do Picado, f re gue s i a de Aradas "; "Pavimentação e Drena çem 

da Rua do Ei rô, lugar de Verdemi lho, freguesia de Aradas " e "Pav i men t a çáo a Be



n ~~J:;Ytuminoso da Rua do Sol - la., 2a. e 3a. Fases - ~,~.rdo Pi.a 
Aradas" . 

PERMUTA DE BENS: - Ouvida a informação prestada pelo Sr. Director dos 

Serviços de Urbanização e Obras e respectiva avaliação, foi de, iberado, por una

nimidade, permutar um terreno pertencente a Antero da Costa Bordonhos, sito na 

Agra Grande (Agras do Norte), com a área de quinhentos metros quadrados, ao qual 

foi atribuído o valor de seiscentos e quarenta e nove mil escudos, pelo lote N? 

28, do Sector D, da Quinta do Griné, com a área de quatrocentos e vinte metros 

quadrados, no valor de seiscentos e setenta e dois mil escudos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir poderes ao Sr. 

Presidente, ou a quem suas vezes fi zer, para out orgar na respectiva escritura. 

SANTA CASA DA MISERICORDIA DE AVEIRO: - Lido um ofício da Santa Casa 

da Misericórdia de Avei ro, que aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a ced~ncia ~quela Instituição do mobi li~rio que era utili

zado na antiga Subdelegação de Saúde, destinado a equipar o Posto Clínico do Cen

tro de Dia para a Terceira Idade. 

V SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE FORMAÇ~O DE PROFESSORES: - Face ao 

teor do ofício apresentado, foi deliberado , por unanimidade, oferecer um almoço 

regional, com a actuação de um Grupo Folclórico e seguido de visita ~ Região, bem 

como autori zar a oferta de pequenas lembranças regionais, aos participantes no 

seminário em epigrafe, o qual terá lugar na Universidade de Avei ro, de 29 de Mar

ço a 4 de Abri 1 de 1985. 

FEIRA DOS 28 - INQUtRITO: - A Câmara tomou conhecimento de um inqué

rito feito ã"Feira dos 28'1 pela Empresa NORMA, bem como dos comentários ao 

mesmo feitos pela Associação Comercial de Avei ro, os quais aqui se dão como trans 

cri tos. 

INSTALAÇAo DE ESTABELECIMENTOS : - A Câmara apreciou o requerimento 

de João Alberto Rodrigues de Pinho, em que requer que lhe seja passada certidão 

em como não há inconveniente na localização e laboração de uma oficina para auto

mâveis em Eixo, no local assinalado na planta anexa ao processo. Lida a informa

ção prestada pelos Serviços de Fiscal ização, foi deliberado, por unanimidade, 

deferir, com a condição de não poder ser ampliado o armazem que ocupa. 

-Foi também apreciado o requerimento apresentado por Carlos Manuel 

Ferreira dos Santos, a requerer a instalação de um salão de jogos tipo "Flipers, 

Vídeo e Bi lhares ", num prédio sito na Avenida Dr. Lourenço Peixinho, tendo sido 

deliberado, por unanimidade, indeferir, com base na informação prestada pelos 
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Serviços de	 Fiscalização, que aqui se dá como tran~~ta'. Z6-. 

-Foi também lido o requerimento de José Carvalho ues a requerer 

autorização para ampliar o seu estabelecimento, sito no Cabo com mais três 

máquinas "Flipers". Também com base na informação dos Servi ?s de Fiscalização, 

que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, indeferir. 

SANEAMENTO BAsICO MUNICIPAL: - O Vereador Sr. Eng ~ Sequeira Pereira 

comunicou ã Câmara ter estado presente numa reunião real izada no dia 7 do mês em 

curso, nas Caldas da Rainha, onde foram apresentadas as conclusões e relatório 

final das carências que afectam os Municípios do Litoral, e deu nota da forma como 

a mesma decorreu, ao que se seguiu troca de impressões . 

HABITAÇÃO: - A Câmara tomou conhecimento de um requerimento de Raúl 

Alberto Machado Jorge, morador numa habitação T1 do Bairro Social do Caião, a 

solicitar a transferência para uma T3 da Quinta do Griné, por possuir um agrega

do familiar composto por cinco pessoas. Lida a informação prestada pelos Serviços 

Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por una

nimidade, deferir o pedido formulado, devendo , contudo, a oportunidade no seu 

atendimento, ficar dependente daqueles serviços . 

DESAFECTAÇÃO DE UMA PARCELA OE TERRENO: - No seguimento da deliber a

çao tomada na reunião ordinária de 2 de Julho, último, relativa ã venda de uma 

parcela de terreno sita em S. Jacinto, com a área de trezentos e sessenta e dois 

metros quadrados, ao preço de cinquenta escudos o metro quadrado, ao Grupo Colu~ 

bófi 10 de são Jacinto e pertencente ao domínio público, foi deI iberado, por una

nimidade, promover a desafectação daquela parcela para o domínio privado munici

paI, para posterior registo na Conservatória do Registo Predial de Aveiro, a 

favor deste município, com vista a poder celebrar-se a respectiva escritura de 

compra e venda. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ESTRADA DAS POMBAS: - Foi presente um requerimen

to de Olivia da Conceição Albuquerque de Cura, adqui rente do lote n~ 3 da Estrada 

das Pomba s, a solici tar que lhe seja prorrogado até ao dia 15 de Janeiro de 1985, 

o	 prazo para pagamento do citado terreno. 

Foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

IDEM - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Foi deliberado, por 

unanimidade, alienar os lotes N ~s. 4 e 5, do Sector N, da zona em epígrafe, com 

as áreas de pavimento de con strução de mil trezentos e cinquenta e mi 1 duzentos 

e sessenta metros quadrados, respectivamente, ao preço de quatro mil e cem escu

dos o metro quadrado de pavimento de construção, e fixar os respectivos lanços 
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em cem escudos, devendo a respectiva hasta pública realizar-s 7 
de Janei ro "do próximo ano, pelas 14 horas e trinta minutos. ,-' 

MERCADO MANUEL FIRMINO: - Por proposta do Vereador ~r. Dr. Portugal 

da Fonseca e apôs troca de impressões, foi deI iberado, por 

a possibi lidade de ser instalada uma câmara frigorífica no citado Me rcado, a 

exemplo do que aconteceu no Mercado José Estêvão. 

JUNTAS DE FREGUESIA - SUBsfDIOS : - No uso da palavra, o Vereador Sr. 

Portugal da Fonseca perguntou quando serão pagos os subsídios às Juntas de 

Freguesia, ao que o Sr. Presidente respondeu que serão todos 1iquidados até ao 

final do ano. 

UNIVERSIDADE DE AVEIRO: - Na sequência das deliberações tomadas em 

26 de Novembro, último e 3 de Dezembro, corrente, que se refere ao aviso feito à 

Universidade de Avei ro, com vista ã legalização dos edifícios construídos e em 

construção, o Vereador Sr. Prof. Celso Gomes disse ser sua opinião que o teor 

das citadas deliberações seja de aplicar a todos os serviços públicos, o que me

receu a concordância dos restantes membros do executivo. 

IMPOSTO DE COMtRCIO E INDÚSTRIA: - Foram lidas as reclamações extra

ordinârias apresentadas pelas Fi rmas Peguerto Garcia & Ca. Lda., Matias & Irmão, 

Lda. e Verde & Simões, Lda. , todas com sede em Aveiro, a solicitarem a anulação 

do imposto de comércio e indústria relativo ao ano de 1977, do montante, respecti 

vamente, de noventa e um mi I quatrocentos e dois escudos, cento e oitenta e seis 

mi I seiscentos e noventa e cinco escudos e cento e catorze mi 1 quatrocentos e 

sessenta e oito escudos, que jâ pagaram e que esta Câmara Municipal entregou ao 

Estado. Após troca de impressões e tendo em vista a deliberação municipal tomada 

na reunião de 4 de Junho do ano em curso, segundo a qual foi resolvido nandar ar

quivar todos os processos, considerando que o imposto em referência se encontra 

prescrito, foi deI iberado, por unanimidade, atender aquelas reclamações. 

FABRICAS JERONIMO PEREIRA CAMPOS - UTILIZAÇAo DAS ANTIGAS INSTALA

ÇOES: - O Sr. Presidente deu conhecimento de uma reunião havida neste Município 

com técnicos da Secretaria de Estado do Emprego, em que estes mannestaram interes

se que nas antigas instalações da Fábrica Jerónimo Pereira Campos, seja instala

do um Centro Técnico de Formação Profissional, para o que necessitam de uma area 

de cerca de oito mil e setecentos metros quadrados, incluíndo área de expansão, 

ficando os respectivos encargos a cargo do Estado. 

Seguiu-se troca de impressões , tendo sido deliberado, por unanimida

de, oficiar ã referida Secretaria de Estado a sol icitar a instalação do Centro 

Técnico de Formação Profissional naquele local. 
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CONSTRUÇÃO DAS PISCINAS MUNICIPAIS: - Na s cwência 'l i b 

tomada em 17 de Setembro do ano em curso, o Sr. Presidente apres n ou u 

posta no sentido de a titularidade do projecto das piscinas municipais, cuja 

adjudi cação foi fei ta na reunião atrás referida, passar, na fase em que se en

contra, para o Sport Clube Bei ra-Mar, atendendo a que este solici tou comparti

cipação para a obra, a qual foi deferida, 1ibertando- se, assim, o orçamento mu 

nicipal dos respectivos encargos. 

Seguiu-se demorada troco de impressões acerca do assunto, em que 

intervieram todos os membros do e xecutivo, tendo a referida proposta merecido 

aprovação, com as abstenções dos Vereadores Srs. Custódio Ramos, Prof. Cel so Go 

mes e Dr. Portugal da Fonseca. 

O Vereador Sr. Custódio Ramos fez a seguinte declaração de voto, que 

foi subscrita pelos outros dois membros que também se abstiveram na respectiva- votação: "Durante a discussão deste assunto ficou claro que o Sr. Presidente há 

bastante tempo havia encetado di ligências no sentido de transferi r a posse das 

piscinas municipais para o Beira-Mar, de cuja assembleia geral é presidente, te~ 

do oportunamente assumido compromissos verbais e escrito s ã revelia de ste E xec~ 

tivo. Assim, a minha abstenção não visa pôr em couso o mérito do clube nas si~ 

e apenas o comportamento pouco transparente do Sr. Presidente que, ultrapassando 

as suas competências, mais uma vez coloca os Vereadores perante uma situação de 

fac tos con s umados . II 

EDIFTclO PARA INSTALAÇAo DOS SERViÇOS MUNICIPAIS: - O Sr. Presidente 

deu conhecimento de que entabelou negociações com a Firma Liberal, Lda. ,desta 

Cidade, no sentido de ceder o direito ao aluguer das instalações do ré s-do-chão 

e parte do pátio do prédio, já alugado pela Câmaro ao Sr. Dr. Ce r i nha ç s i t o ai 

Rua dos Combatentes da Grande Guerr-a, n<? 3 a 7 e informou que aquela firma pre

tende a indemnização de oito mil contos e o Senhorio a renda mensal de setenta 

contos. Imediatamente a seguir o Sr. Presidente aludiu ã urgência de este Municí

pio arranjar instalações para os Serviços Municipais e outros da responsabi lida

de do Executivo e salientou que o imóvel em referência reune as condições tidas 

por essenciais. ~pós demorada troca de impressões sobre o assunto, foi delibera

do, por unanimidade: PRIMEIRO - Aceitar as condições propostas, isto é, pagar a 

mencionada indemnização de oito mi 1 contos, repartida em três prestações: a pri

mei ra de mil e quinhentos contos, ainda no corrente mês, a segunda de três m[ : 

contos em Janei ro próximo e a importância restante de três mi 1 e quinhentos con

tos até fins de Março de 1985; SEGUNDO - Esta Câmara Municipal compromete-se a 

colocar o trabalhodor daquela firma, Sr. António Teixeira Figuei redo, em lugar 

do respectivo quadro do pe ssoal; TERCEIRO - Acei tar a renda mensal de setenta 



I "/~) o 
CONSTRUÇÃO DAS PISCINAS MUNICIPAIS: - Na ~~ê~a 

tomada em 17 de Setembro do ano em curso, o Sr. Presidente apresrn 

posta no sentido de a titularidade do projecto das piscinas municipais, cuja 

adjudicação foi feita na reunião atrás referida, passar, na fase em que se en

contra, para o Sport Clube Beira-Mar, atendendo a que este sol ici tou comparti

cipação para a obra, a qual foi deferida, libertando-se, assim, o orçamento mu 

nicipal dos respectivos encargos. 

Seguiu-se demorada troca de impressões acerca do assunto, em que 

intervieram todos os membros do executivo, tendo a referida proposta merecido 

aprovação, com as abstenções dos Vereadores Srs. Custódio Ramos, Prof. Celso Go 

mes e Dr. Portugal da Fonseca. 

O Vereador Sr. Custôdio Ramos fez a seguinte declaração de voto, que 

foi subscrita pelos outros dois membros que também se abstiveram na respectiva 

votaçao: "Durante a discussão deste assunto ficou claro que o Sr. Presidente há 

ba stante tempo havia encetado di 1igências no sentido de transferir a posse das 

piscinas municipais para o Bei ra-Mar, de cuja assembleia geral é presidente, te~ 

do oportunamente assumido compromissos verbais e escritos ã revelia deste Execu 

tivo. Assim, a minha abstenção não visa pôr em causa o mérito do clube mas sim 

e apenas o comportamento pouco transparente do Sr. Presidente que, ultrapassando 

as suas competências, mais uma vez coloca os Vereadores perante urna situação de 

factos consumados." 

EDIFfclO PARA INSTALAÇÃO DOS SERViÇOS MUNICIPAIS: - O Sr. Presidente 

deu conhecimento de que entabelou negociações com a Firma Liberal, Lda.,desta 

Cidade, no sentido de ceder o direito ao aluguer das instalações do rés-do-chão 

e parte do pátio do prédio, já alugado pela Câmara ao Sr. Dr. Carinha,sito à 

Rua dos Combatentes da Grande Guerra, n<:' 3 a 7 e inforrrou que aquela firma pre

tende a indemnização de oito mil contos e o Senhorio a renda mensal de setenta 

contos. l r-ed iat e-nente e seguir o Sr. Presidente aludiu à urgência de este Municí

pio arranjar instalações para os Serviços Municipais e outros da responsabi lida

de do Executivo e salientou que o imóvel em referência reune as condições tidas 

por essenciais. ~pós demorada troca de impressões sobre o assunto, foi delibera

do, por unanimidade: PRIMEIRO - Aceitar as condições propostas, isto é, pagar a 

menciondda indemnização de oito mi 1 contos, repartida em três prestações: a pri

mei ra de mi I e quinhentos contos, ainda no corrente mês, a segunda de três mi 1 

contos em Janeiro próximo e a importância restante de três mi 1 e quinhentos con

tos até fins de Março de 1985; SEGUNDO - Esta Câmara Municipal compromete-se a 

colocar o trabalhador daquela fi rma, Sr. António Teixei ra Figueiredo, em lugar 

do respectivo quadro do pessoal; TERCEIRO - Aceitar a renda mensal de setenta 



contos, a qual não poderá ser alterada nos pri mei ros quatro anos da vigência do 

respectivo contrato. Finalmente foi ainda de l iberado, também por unanimidade, 

conferi r poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar 

nos respectivos contratos. 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado , por unanimidade, autorizar o pagamento 

dos documentos constantes da relação junta, da quantia total de um mi lhão quatr~ 

centos e trinta e quatro mi I duzentos e cinquenta e dois escudos e cinquenta cen 

tavos. 

APROVAÇÃO EH MINUTA: - Finalmente foi deI iberado, também por unanimi

dade, aprovar a presente acta em m'inuta, nos termos do que dispõe o n~ 4 do Art ? 

85? do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câmara Muni

cipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Art? 4? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 20 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta , 

que eu,~ , I\ s ~ s s o r da Câmara Hunici

paI de Avei r o , a subscrevo. 

«:": 
~~ \~.MiQ~ 

- ~O 

~~ 

~~~ 

' ] 



,
'

~ c o NT A
 

04 01
 

00 VOUGt1, L[lA 
Oó 09 O 

DIVERSOS 
~t 05 03 06 OUTR1JS 

ELECTRIFleADüFü\ r.o VOOCfhLDA 
n os 03 06 OUTROS 

ELECTRIF1CAtlOAA DO 1"l0000?'I,L!J.A
h 01 OJ 03 06 OUTROS 
_ _ _ _ Fl.±_'CAOO=AA DO_____---::::ElE=~~r;~TR~I~ vooeAfLD~ 

03 06 

06 09 O~ os 

05 03 06 

09 03 06 

Ils 

~ 

i6'" 

i2 

(4 

09 04 09 

09 04 09 

04 03 ()6 

09 09 03 08 

oe 07 03 

06 09 01 

06 09 01 

09 09 03 08 

~ 

OUTROS 
mCTRIFlGMI(JRA liO VOUOAtLD 
OUTf;:óS 
ELfeTRIFICAOORA no VDtJGAtLDA 
OLITROS 
QECTRlFI GA[I{]f\A DO VOO3A tU1A 
S II~ILlZ~O E TR~~SJTD 

ELf:CTRIFICAOORA DO VOI.J(;A ,UI~ 

GAAffiE n'H'AR.A\'ÃQ E BOfF.FICIAÇJjO 

OlJffiAS 
nfl"{)l,'E - TIPOOHAFIA [IE HVORU, LDA, 
GRt~DE REPAR~O E ~~IC1ACÃO 
ANlmUl] n R ~HNO BAPTISTA ~ rn~o, LUA 
QUTRD6 
CO~ ATGRIO REGIONAL DE AVElRD 
OUTROS 
CONSER\JATJJfUO "'F.r;ION~L UE AVEIRO 
1JtJTROS 
AAMAND1Í JOO(lE SJt-rof:S LOPES 

S 
nTELIER JOSE PRATA 
OUTRAS
 
F~O E REST~URAUTE "JMi:DU1"
 
n::RR8~08 

tnVERS05 
TERRENOS 
DI \)E.ídJ03 
OUTR1JS 
DIVERSOS 

To T fi L 

VAlO~,' 

5. 200iO 

13.434SS 

100.000'1.0 

1l3.04't~O 

5.480'tO 

I 

i 
I 

1.610$0 

1S. Ô24 : 

28.S24t5 

16.019$5 

3.56:5\0 

46ôt5 

0.6.80'10 

245.00QlO 

29.25\)$0 

64.752$0 

30.000$0 

2.400$0 

111.00(,)'$0 

4.610$5 

27B.420$0 

~ 

125. 825$0 

47.300~(.\ 

1. 28b.65 4i5 



:3 o1 \I fr 


